

Die Rolle des internen Mediensektors im Bereich des Verbraucherschutzes

Prof. Samiyah Aschur reichte ein Arbeitspapier über „Die Rolle des internen Mediensektors im Bereich des Verbraucherschutzes“ ein. Es geht bei diesem Arbeitspapier um die Rolle der internen Medienzentren, mit deren Hilfe man sich auf die nationalen Fragen und die Probleme des Umweltschutzes in der ganzen Region konzentrieren kann. Dadurch soll das Bewusstsein der ägyptischen Gesellschaft auf moderne Weise gestärkt werden und die Bürger sollen darauf aufmerksam gemacht werden, wie wichtig es ist, die eigenen Probleme in der Öffentlichkeit zu diskutieren. Daraus resultieren zweifellos Empfehlungen und gute Ratschläge, die zur Lösung solcher Probleme führen oder zumindest dazu beitragen.

Ein relevantes Arbeitspapier wurde bei einer Versammlung eingereicht. Dieses Papier hat die Rolle der nationalen Medien bei der Förderung zur Einhaltung der Verbraucherschutzgesetze behandelt. Dies könnte man – laut des Arbeitspapiers – durch das Folgende erreichen:

Die Adressaten (der Dienstleistungen des Verbraucherschutzamtes) müssen zunächst bestimmt werden. Die Möglichkeiten, die für den Anfang der wirklichen Arbeit in diese Richtung nötig sind, müssen ermittelt werden. Wenn es sein muss, hat man die fehlenden Möglichkeiten zu vervollständigen. Den Aktivitäten der internen Medienzentren muss eine große Relevanz beigemessen werden, die sich in der Abhaltung von Konferenzen und in der Organisation von Schulungskursen, Foren, Forschungsprogrammen und in der

Gründung von entsprechenden Kindergärten sowie in den Filmen und Zeitschriften realisieren soll. Außerdem muss man Kurse für die Entwicklung der Verbrauchslenkung organisieren. Diesmal sollen die Empfänger besonders hervorragende und einflussreiche Persönlichkeiten in der Gesellschaft sein. Darüber hinaus wäre es ratsam, dass Foren über den Handelsbetrug und über seine Auswirkungen auf den Entwicklungsprozess der Gesellschaft abgehalten werden. Für solche Foren müssen die Teilnehmer bestimmt werden. Zur gleichen Zeit hat man die Experten auf diesem Fachgebiet zu diesen Foren einzuladen, um von ihrer Erfahrung zu profitieren. Des Weiteren muss man von den schon vorhandenen Programmen zur Abschaffung des Analphabetismus profitieren, um auch den analphabetischen Teil der ägyptischen Gesellschaft zur Beachtung der Verbraucherschutzgesetze aufzurufen. Durch die Klassen der für die Abschaffung des Analphabetismus bestimmten Programme kann die Aufmerksamkeit des oben genannten Teiles der ägyptischen Gesellschaft auf die Wichtigkeit angebrachter Verbrauchsmuster gerichtet werden. Zum Schluss wurde im Arbeitspapier vorgeschlagen, einen Feiertag für den Verbraucherschutz zu bestimmen.